
Ata da Reunião do Conselho 
 

 ATA nº 258 da 221ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DO 

TRABALHO 

No dia 08 de dezembro de dois mil e quinze, com início às 14h30 com a presença 

dos(as) seguintes Conselheiros(as): Paulo Sérgio dos Santos – titular (UGT), 

Klauss Dias Kuhnen – Suplente (FAEP), Fattyma Blum Gonçalves (FEPASC), Jorge 

Leonel de Souza (titular) – SEDS, José Toaldo Filho (FIEP), Margaret Sbaraini 

(SEED), Geasi Oliveira de Souza (titular) FETRANSPAR, Adriano Carlesso 

(suplente) NCST, José Edson dos Santos (FORÇA SINDICAL). . Justificativas de 

ausências: Ernane Garcia Ferreira – CUT, Helder Eduardo Vicentini (FACIAP), João 

francisco Zafanelli Cubas (FECOMÉRCIO), Sonia Maria dos Santos – SEPL – 

Convidados: Danielle Vieira - NJA/SEDS, Walter Gonçalves SPT/SEDS, Marina 

Creplive – SPT/SEDS, Soraia Cristina Souza, Antonio B. Siqueira – SPT/SEDS, 

Juliano A. R. Padilha – SPT/SEDS, Suelen Glinski R. Santos Jessica L. Alves 

Piovesan – SEDS, e Aldameri Imthurm, Secretária Executiva do CET/SEDS; 

realizou-se a 221ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual do Trabalho do 

Paraná, tendo como pauta: 1. ABERTURA 2. Aprovação da pauta. 3. Informes da 

Secretaria Executiva e Presidência. 4. Aprovação do Calendário de Reuniões para 

o ano de 2016. 5. Apresentação do Boletim com a Análise Informativa com o 

resultado das Agências do Trabalhador no acumulado do ano (jan a out de 2015). 

Suelen Glinski – Observatório do Trabalho – SPT/SEDS. 6. Cursos de EAD para 

Capacitação do Observatório do Trabalho e dos Resultados da Unidade Móvel da 

SEDS (Ônibus). Juliano Antonio Padilha - Observatório do Trabalho – SPT/SEDS. 

7. Apresentação da Política do Seguro-Desemprego no Âmbito da SEDS. Fátima 

Regina Siqueira - Coordenadora do Seguro Desemprego da SPT/SEDS. 8. Outros 

Assuntos. 9. ENCERRAMENTO Abertura: O presidente Paulo Sérgio dos Santos 

(UGT) iniciou a reunião comunicando a falta de quórum e, na sequência passou 

para o item 2. Aprovação da Pauta. Paulo (UGT) solicitou a alteração, deixando 

para o final a aprovação do calendário , na expectativa da chegada de alguns 

conselheiros. 3. Informes da Secretaria Executiva e Presidência. O Presidente 

informou que foi elaborado um ofício para a Dra. Priscilla Caetano de Lima que 

deixou este Colegiado, cumprimentando-a por sua brilhante participação, 

enquanto conselheira. O Presidente fez a leitura do Ofício.(ANEXO I). 3. 

Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do CET realizada no dia 27 de novembro 

de 2015 na cidade de Campo Mourão. Paulo Sergio(UGT), comunicou que a 

aprovação desta Ata também ficaria para o final da reunião, aguardando o 

quórum. O presidente Paulo Sérgio passou a palavra à Secretária Executiva para a 

leitura dos informes: 4. Informes da Presidência e Secretaria Executiva. 1. 

Marcada a Reunião do GT do PMR no dia 15 de dezembro, às 16h30 na 

Fecomércio. 2. Elaborado Ofício nº 030/2015 à Dra. Priscilla de Fátima Caetano de 

Lima em agradecimento a sua participação no CET. 3. Justificativa de ausências: 

Conselheiro Ernane – CUT, João Cubas da Fecomécio, Helder Vicentini da Faciap, 

Sonia Maria dos Santos da SEPL. O presidente passou para o próximo item da 

pauta. 5. Apresentação do Boletim com a Análise Informativa com o resultado das 

Agências do Trabalhador no acumulado do ano (jan a out de 2015). Suelen Glinski 

– Observatório do Trabalho – SPT/SEDS. Suelen (SEDS/SPT) iniciou a 

apresentação de um “power-point” e foi elucidando as dúvidas a medida que 

foram surgindo (ANEXO II). 6. Apresentação da Política do Seguro-Desemprego 

no Âmbito da SEDS. Fátima Regina Siqueira - Coordenadora do Seguro 

Desemprego da SPT/SEDS. A servidora Fátima (SPT/SEDS) iniciou a apresentação 

informando que foi enviado a todos os conselheiros a documentação pertinente. 

(ANEXO III). Fátima detalhou sua apresentação e ao findar esclareceu as dúvidas 

do Colegiado. 6. Cursos de EAD para Capacitação do Observatório do Trabalho e 

dos Resultados da Unidade Móvel da SEDS (Ônibus). Juliano Antonio Padilha - 



Observatório do Trabalho – SPT/SEDS. O técnico Juliano (SPT/SEDS) fez a sua 

apresentação (ANEXO IV) . O presidente comunicou que com a chegada dos 

conselheiros Toaldo (FIEP) e Edson (Força Sindical) as matérias que necessitavam 

de aprovação já poderiam ser apreciadas. O Presidente colocou então o item 4. 

Aprovação do Calendário de Reuniões para o ano de 2016 para aprovação. O 

presidente informou que haviam dois pontos a serem discutidos: o primeiro seria 

a confirmação da reunião de fevereiro em Maringá. Aprovado. O segundo ponto 

foi o pedido do conselheiro Geasi (FETRANSPAR) para que as reuniões fossem 

feitas no período da manhã. Foi decidido deixar para ser resolvido na reunião de 

fevereiro esta questão. Klauss (FAEP) sugeriu que fosse feito o encaminhamento 

para tos os conselheiros se posicionarem a respeito desta alteração. Foi aprovado 

o calendário para 2016. (ANEXO V). Paulo Sergio também colocou para aprovação 

a Ata do mês de novembro de 2015 que também foi aprovada. O Conselheiro 

Geasi (FETRANSPAR) solicitou ao Presidente informações sobre algumas questões 

referente a manutenção de emprego, investimento, qualificação. Jorge Leonel 

(SPT/SEDS) esclareceu que não está havendo repasse destes recursos destinados 

a qualificação pelo Governo Federal e disse que estão buscando no BID estes 

recursos. A conselheira Margaret (SEED) confirmou para que na próxima reunião 

que será em Maringá a apresentação da Oferta de Cursos e vagas para a 

Educação Profissional Técnica de Nível Médio na Rede Estadual de Ensino. Na 

sequência, Jorge Leonel (SPT/SEDS) informou que o Grupo de Trabalho que está 

tratando do Piso Mínimo Regional irá se reunir no dia 15 de dezembro. O 

Conselheiro Geasi (Fetranspar) solicitou informações sobre a aprovação do 

Regimento Interno, que foi objeto de algumas reuniões e assim o foi realizado. A 

Assessora Jurídica da SEDS, Dra. Danielle Vieira esclareceu que esta 

documentação se encontra na Casa Civil. 11. ENCERRAMENTO. E nada mais 

havendo a tratar, o presidente Paulo Sérgio agradeceu a todos pela presença, e 

deu por encerrada a 221ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual do Trabalho, 

da qual eu, Aldameri Imthurm, lavrei a presente ata. Curitiba, 08 de dezembro 

 


